



Med-Estaires

**5 Pièces**

**1388 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85566280**

**997 500 €**

**Plan-de-la-Tour**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa de +/- 154 m2 avec 4 chambres, sur un terrain de 1.390 m2 avec piscine chauffée. La propriété a été construite avec des matériaux de qualité et offre un véritable havre de paix. La propriété est située dans un environnement calme, à quelques minutes du centre du charmant et animé village du Plan de la Tour. Les plages et les magasins/restaurants,...de SteMaxime sont rapidement et facilement accessibles.Magnifique vue sur la nature environnante & les vignobles !La villaEntrée ; salon spacieux avec poêle à bois. Cuisine entièrement équipée, également avec poêle à bois ; ...

Discover your dream home in picturesque Plan De La Tour, where breathtaking views of the vineyards await you. This stunning villa of 154m2 on a plot of 1390m2, is nestled in a tranquil setting, just a few minute drive from the charming village. Upon entering the ground floor, you'll find a spacious living room enhanced by a cozy wood stove, perfect for relaxation and entertaining. The fully equipped separate kitchen also features a wood stove, complemented by a pantry and a convenient laundry area. This level includes a comfortable bedroom, a modern shower room with toilets, and two inviting ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

